

CENTRE DE CONNAISSANCES

BULLETIN N° 29



décembre 2023

Français

English

L'ÉQUIPE DU CENTRE DE CONNAISSANCES S'EST RENDUE À MONTRÉAL!

KNOWLEDGE HUB
CENTRE DE
CONNAISSANCES

*L'équipe du Centre de connaissances s'est
rendue à Montréal!*

L'équipe du Centre de connaissances a entrepris un important voyage à Montréal au début de novembre. Ce voyage marquait un moment charnière, car c'était la première occasion pour toute notre équipe, y compris les membres nouvellement arrivés, de se réunir en personne. Cette rencontre a revêtu une importance particulière : nous avons exploré trois projets cruciaux et nous nous sommes penchés sur l'importance des interactions en personne.

L'un des principaux objectifs de notre visite était d'examiner les lieux possibles pour notre prochain événement d'échange de connaissances en personne. Nous avons visité quelques salles de réunion d'hôtel, mais ne savions pas si nous pourrions trouver un endroit disponible en raison du Grand Prix de 2024. Nous sommes heureux de vous annoncer que l'Échange de connaissances en personne de 2024 se déroulera au Delta Marriott à Montréal, au Québec, les 4 et 5 juin. Réservez la date!

En plus de chercher un emplacement, nous voulions établir des liens avec des membres de la CdP à Montréal. Nous avons été ravis que trois projets aient accepté notre invitation, ce qui nous a permis de mieux comprendre leurs initiatives. Au Centre Marie-Vincent, Jessica et Mélanie nous ont gracieusement accueillis. Elles ont organisé une visite captivante de leur espace, y compris des salles d'intervention, et nous ont offert des perspectives sur l'avenir du projet Boussole.

Notre engagement s'est poursuivi et nous avons profité d'un délicieux déjeuner à Arts et Contes, où nous avons eu le plaisir de rencontrer Juliette, Annabelle, Jo An et Laurence.

De plus, une visite à PEYO nous a permis de tisser des liens avec l'ensemble de l'équipe, ce qui nous a permis d'entretenir de précieuses relations. L'ascension du Mont-Royal nous a offert une perspective panoramique de l'endroit, puis nous nous sommes rendus au campus de l'Université de Montréal. Nous y avons rencontré Sara Dufour et Julio Medeiros, avec qui nous avons eu des discussions fructueuses au sujet de leur projet et d'idées de collaboration future entre les projets.



L'équipe du Centre de connaissances au sommet du Mont-Royal : Jade, Anna-Lee, Jessica, Sabry et Ajirioghene



Collaboration en personne : L'équipe du CC rencontre l'équipe de PEYO à l'édifice de l'Organisation des jeunes de Parc-Extension à Montréal



Laurence et Juliette présentent toutes les fournitures artistiques et les scénarios utilisés dans le programme Art et Contes



L'équipe de Marie-Vincent partage ses mises à jour du projet Boussole

Le temps passé en équipe a été vraiment enrichissant, et nous exprimons notre sincère gratitude à nos hôtes pour leur accueil chaleureux et le temps qu'ils et elles nous ont consacré. Pour ce qui est de l'avenir, les détails de nos initiatives de 2024 continuent d'évoluer. En outre, nous prévoyons bâtir sur les liens tissés au cours de ces engagements et tirer parti de ces expériences pour façonner nos futurs projets. Les interactions enrichissantes et les relations renforcées serviront sans aucun doute de fondement à la collaboration continue et au succès commun au sein de la CdP.



« Ce n'est pas un jeu! » - Une ressource créée et distribuée par le Centre Marie-Vincent



L'équipe Marie-Vincent : Jessica Martin, Mélanie Murphy et Mélissa Laliberté



Nous avons adoré rencontrer Marvin!



Nous terminons notre visite avec l'équipe d'Espace Parents (Sarah Dufour et Julio Macario de Medeiros)

KC

MISES À JOUR DES MEMBRES DE LA CDP



Une excellente nouvelle pour les membres de la CdP travaillant au projet iHeal. Après trois ans de recherche approfondie, l'équipe a lancé sa toute nouvelle application à la fin de novembre!

Plus de 40 % des femmes au Canada ont subi de la violence conjugale à un moment ou à un autre de leur vie, et les femmes sont parfois confrontées à des obstacles lorsqu'elles cherchent à obtenir de l'aide et à accéder à des ressources. Bien que le cheminement vers la sécurité et la guérison varie d'une personne à l'autre, il a été démontré que le soutien en ligne et les applications mobiles offrent des avantages, par exemple, elles permettent d'améliorer la santé, la sécurité et le bien-être.

Il s'agit d'une ressource pour les femmes qui ont subi de la violence conjugale et pour les professionnels et professionnelles qui les soutiennent. Cette nouvelle application a été conçue de A à Z avec de nombreuses fonctions interactives. Elle est disponible en français et en anglais. Veuillez télécharger l'application et la partager avec votre réseau. L'équipe a également lancé un nouveau compte Instagram et fera la promotion de la nouvelle application. [Suivez-la @iHEALCanada](#)

PLEINS FEUX SUR LES MÉDIAS SOCIAUX!



R I S E

Le programme RISE a récemment lancé sa page Twitter/X. [Suivez-le @RiseCollab!](#)

Veuillez nous envoyer un message si vous souhaitez que nous présentions vos médias sociaux.

POUR VOUS!



Les adresses électroniques de tous les membres de la CdP sont maintenant accessibles dans le portail pour faciliter la communication.

Réservez la date!



Échange de connaissances 2024

Les 4 et 5 juin 2024

Delta Marriott, Montréal

PRÉSENTATIONS DU CENTRE DE CONNAISSANCES!

En octobre, nous avons lancé notre série **Présentations du Centre de connaissances.**



Un grand merci à nos premières présentatrices



Mary Motz

Kara Bisson-Boivin

Les enregistrements de la présentation de Mary, «Élaboration et mise à l'essai d'un outil d'évaluation de la préparation pour les partenariats dans le cadre de projets communautaires» et de celle de Kara, «Aller de l'avant : Autonomisation numérique et Alphabétisation des survivantes» sont disponibles sur le site [Web du Centre de connaissances](#). La série Présentations du Centre de connaissances se poursuivra en 2024 et nous sommes à la recherche de nouveaux sujets!

Chaque membre de notre communauté de pratique a des connaissances et une expertise précieuses à partager, et nous voulons vous inviter à contribuer à notre série Présentations du Centre de connaissances!

Si vous avez un projet, des résultats de recherche, un outil ou une approche novatrice que vous aimeriez présenter à vos collègues, nous vous encourageons à devenir un présentateur ou une présentatrice lors d'un des prochains événements de la série. Il s'agit d'une excellente occasion de mettre en valeur votre travail, d'interagir avec la communauté et de contribuer à l'expérience d'apprentissage collectif.

Pour exprimer votre intérêt ou proposer un sujet, veuillez communiquer avec Jessica ou Sabry.



ACCUEIL DES NOUVEAUX MEMBRES DE LA CDP

Prenons un moment pour souhaiter la bienvenue à nos nouveaux membres :

- **Julio Macario de Medeiros** : Conseiller en recherche pour le projet « Effet de l'Initiative Parent » avec Sarah Dufour, Julio apporte une expertise précieuse à notre communauté de pratique.
- **Mélanie Murphy**: Mélanie Murphy se joint au projet Boussole avec Jessica Martin; elle assume le rôle de spécialiste de la prévention et met ses compétences et ses connaissances au service de l'équipe.
- **Melissa Foong**: Nous souhaitons chaleureusement la bienvenue à Melissa Foong, qui a pris la relève de Bari Knopf dans le cadre du projet « Sharing in the Healing Journey ».
- **Khadija Baig**: Khadija Baig a rejoint le projet « MODELLS » mené par Kara Brisson-Boivin de HabiloMédias.

Nous avons hâte de collaborer avec ces nouveaux membres et nous croyons que leurs compétences et perspectives diversifiées enrichiront grandement notre communauté de pratique.

Joignez-vous à nous pour leur souhaiter la bienvenue!

Adieu à Allison Gray



Allison a rejoint le Centre de connaissances en tant que coordinatrice de recherche en février 2023, remplaçant Jenna Lopez qui est actuellement en congé parental. Allison a récemment donné naissance à son premier enfant en octobre 2023. La maman et le bébé se portent bien.

Nous souhaitons à Allison beaucoup de succès dans ce nouveau projet !

MEILLEURS VŒUX AUX MEMBRES DE NOTRE COMMUNAUTÉ DE PRATIQUE DIVERSIFIÉE

Alors que nous entreprenons de nouveaux voyages et de nouvelles aventures, que la richesse de notre diversité soit la lumière qui éclaire notre chemin commun. Dans un esprit d'unité, célébrons la force qui réside dans nos différences et la beauté qui émerge lorsque nous nous unissons.

Pour reprendre les mots d'un proverbe africain, « Un court adieu apporte un retour rapide », et c'est le cœur plein de nostalgie que nous attendons avec impatience le moment joyeux où nos chemins se croiseront à nouveau en janvier 2024. Que nos adieux soient brefs et que le désir de se revoir nourrisse l'attente de notre réunion.

Joyeuses Fêtes et meilleurs vœux pour la nouvelle année!

ÉQUIPE DU CENTRE DE CONNAISSANCES

Ajirioghene Evi, associée de recherche, aevi@uwo.ca

Anna-Lee Straatman, cheffe de projet, astraat2@uwo.ca

Jade Vajna, technicienne des medias, ivajna@uwo.ca

Jessica Webb, coordonnatrice de la mise en oeuvre, jwebb63@uwo.ca

Katreena Scott, directrice académique, kscot47@uwo.ca

Sabry Adel Saadi, coordonnateur de la mise en oeuvre, francophone, ssaadi2@uwo.ca

SUIVEZ-NOUS SUR LES MÉDIAS SOCIAUX :

Facebook : facebook.com/LNandKH

Twitter : twitter.com/lnandkh

LinkedIn: linkedin.com/company/ln-and-kh/

Website : <http://kh-cdc.com/>



Avec le financement de

Agence de la santé publique du Canada Public Health Agency of Canada